

# COMUNICADO

## ESSALUD ADOPTA ACCIONES PARA REFORZAR ABASTECIMIENTO DE MEDICINAS EN ESTABLECIMIENTOS DE SALUD

EsSalud informa que la actual gestión viene adoptando acciones para reforzar el abastecimiento de medicamentos agotados o escasos en el mercado local e internacional a consecuencia de la pandemia de la Covid-19, situación que viene generando inconvenientes en el abastecimiento de estos productos en algunos establecimientos de salud.

Precisó que entre las medidas se ha dispuesto la redistribución de medicinas entre los establecimientos de EsSalud, en función de la demanda y consumos, a fin de cerrar la brecha de abastecimiento de los fármacos.

También se ha desarrollado una alianza estratégica con el Ministerio de Salud (Minsa) para el aprovisionamiento de medicamentos, haciendo más eficiente su compra, así como la realización de préstamos de estos productos, incluidos los indicados a pacientes oncológicos.

El Seguro Social enfatiza que trabaja decididamente para reducir la brecha existente de personal, infraestructura, equipamiento y medicamentos, y confía que muy pronto se verán los resultados de este esfuerzo, en beneficio de nuestros asegurados.

**Jesús María, 13 de abril de 2022**  
**Oficina de Relaciones Institucionales**